

Iliturgi vuelve a ser conquistada

Durante estos días, ejércitos de escolares están ocupando, pacíficamente, la ciudad romana de Iliturgi, varios siglos después de haber sido abandonada.

Cientos de jóvenes, mengibareñas y mengibareños uniformados con mochilas, gorras, deportes y chandal, descendientes directos de aquellos iliturgitanos que dieron su vida defendiendo la ciudad ante las tropas enemigas, están ahora andando por las calles de una de las ciudades más famosas de la Antigüedad en Andalucía, asomándose desde sus murallas para contemplar el paisaje y ocupando sus edificios más importantes.

Además, el foro romano de Iliturgi ha vuelto a ser utilizado, más de 2.000 años después, para lo que fue concebido: pasear, tomar el sol, charlar con los amigos sobre fútbol, descansar, hacer pequeños negocios y comerse un bocadillo de jamón con una lata de Coca-Cola y de postre unas pipas.

También están disfrutando de unas representaciones históricas en un teatro improvisado con actores no profesionales.

Para el que no se lo crea, os dejamos unas fotografías que lo demuestran.

Emilio y Alicia
FOTOS